

令和6年 樹の花やまぼうし通信



厳しい寒さの中、蟬梅が黄色い花をつけ甘い香りがしているな～と思ったら…あちこちで白梅や紅梅が咲いていることに驚きました!!今年も、梅まつりや桜見に出かけて皆さんと楽しい思い出を作りたいと思います。

1月19日(金) 祈禱式

有料老人ホーム樹の花に総社神社の宮司様をお招きし、ご利用者の皆様とご家族様・職員全員の無病息災を祈念して祈禱式を行いました。



祈禱式が始まる前に『梅干し体操』で体をほぐし、お正月に因んだ歌を皆で歌いました。



皆さん、神妙な面持ちで参列されていました。



代表から順に各管理者が玉串を捧げ、けがや事故の無いよう祈念いたしました。



2名の方がご利用者様代表として玉串を捧げました。



最後にお神酒をいただき、滞りなく終了しました。

2月1日(木)・2日(金) 行事食&豆まき

節分にちなんで昼食に恵方巻を召し上がっていただき、レクで豆まきをしました。投げやすく当たりやすいように小さな豆ではなく、ゴムボールと新聞紙を丸めたものを投げていただきました。



鬼退治の後は、年の数ほどとはいきませんがおやつに甘納豆を召し上がっていただきました！



日中活動で取り組んでいた干支の壁画、今年は貼り絵で作りました！「今年は辰年なのね」「来年は年女なのよ」などおしゃべりしながらペタペタ貼っていき仕上げました(^O^)実は…今年はまだ1枚あって、今製作の真っ最中です。出来上がりがとても楽しみです(^^)♪

施設からのお知らせ

令和6年2月吉日

ラポール前橋合同会社

サテライト型小規模多機能 樹の花やまぼうし

インフルエンザウィルスや新型コロナウイルス・その他の感染症が流行ってきている現状の為、面会の際は面会簿に記入の上マスクを着用し、玄関先をお願いいたします。ご不便をおかけいたしますが、ご理解・ご協力の程宜しくお願い致します。

今後の訪問診療は

やなぎさわFCL

2/14・28

おおつか内科

3/5 の予定となっております。